



Kantonsratsfraktion

Jonas Schönberger | Steigstrasse 43 | 8200 Schaffhausen

An den  
Regierungsrat des Kantons Schaffhausen  
Regierungsgebäude  
Beckenstube 7  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 13. November 2013

## Kleine Anfrage 2013/31

### Welche Hürden halten Wohnbaugenossenschaften von Schaffhausen fern?

Viele Kantone verzeichnen einen beträchtlichen Teil an Wohnbaugenossenschaften, im Kanton Schaffhausen gibt es praktisch keine Aktivität von solchen. Bestehende Wohnbaugenossenschaften lösen sich gar auf und der Bestand ist rückläufig. Deshalb stellen ich Ihnen folgende Fragen:

1

1. Kennt der Regierungsrat externe Faktoren, die ein verstärktes Engagement von Wohnbaugenossenschaften im Raum Schaffhausen negativ beeinflussen?
2. Würde der Regierungsrat ein verstärktes Engagement von Wohnbaugenossenschaften im Raum Schaffhausen begrüßen?
3. Welche Massnahmen sieht der Regierungsrat vor, um die Situation für Wohnbaugenossenschaften im Raum Schaffhausen zu verbessern?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Frage.

Freundliche Grüsse

Jonas Schönberger